

互いに学び発展したい



麗江市
おう くんせい
王 君正市長

高山は非常にきれいで静かな町です。歴史と文化の特色ある観光地にもかかわらず、モダンなものもあります。今後幅広い分野で友好交流を深め、同じ観光地である両市が勉強し合い、ともに発展していきたいと思います。

日本は社会秩序が整然としているのが印象的。仕事も物づくりも細かいところに工夫している姿には感激します。

おもてなしの心に感激

文化と伝統が色濃く残っている高山はシビウとよく似ていますが、両市の文化や歴史は違うので、お互いに学ぶところもたくさんあります。

景観もそうですが、ゴミが落ちていないところも高山の素晴らしいところ。みんなとても親切で、おもてなしの心に感激しました。いろいろな方の支えで今回交流に関する覚書を締結できたことはうれしいことです。



シビウ市
クラウス・ヨハニス市長

麗江とシビウってこんなまち

【麗江市】市街地が標高2,400mの高地にある雄大で美しい自然景観を誇る観光都市。漢民族のほか



にナシ族など10以上の少数民族が住む民族文化が融合した独特の歴史文化を持っている。特に古い町並み(麗江古城)は800年以上の歴史を持ち、ユネスコの世界文化遺産に登録されている。

2002年3月に高山市と友好姉妹都市提携を締結。人口約110万人。

さまざまな文化の融合する町

【シビウ市】ルーマニアのトランシルヴァニア地方南部の都市で、旧市街は、赤い瓦屋根の民家が並び中世の面影を残す。

ルーマニアでは最も美しいまちと言われ、世界遺産登録を目指している。市内には国立劇場があり演劇が盛ん。特にシビウ国際演劇祭は70カ国350団体が参加する欧州三大演劇祭の一つでもある。2007年の欧州文化首都に指定された。人口約15万人。



中世の面影残す瓦屋根の町並み



邵局長(左)に一位一刀彫の記念品を手渡す土野市長

また、大臣会合は18・19日の両日、高山市に会場を移して開催されました。

10月17〜21日までの5日間、「第4回日中韓観光大臣会合」が日本(名古屋市・高山市)で開催されましたが、大臣会合に先立ち17日には、麗江市(中国雲南省)との友好都市提携の際からご尽力いただいている邵琪偉(シヨウキヱイ)国家旅游局長(観光担当大臣)が高山市を訪問。土野市長と対談して旧交を温めました。

日中韓観光大臣会合

観光交流などの促進 高山の地で誓う

邵中華人民共和国国家旅游局長も来高



飛驒山脈をバックに行われた三国の代表による記念植樹

移して開催。アルプス展望公園「スカイパーク」(上岡本町7)では記念植樹が行われました。

植樹には観光庁の本保芳明(ほんぼよし)明長官ら三国の代表者が出席。「共同・力を合わせる」の花言葉を持つエノキの苗木を植樹して、三国の観光交流の促進を誓い合いました。

問合先
観光課
☎35-3145